



Isa-conso.fr
Sylvie Leboulanger
08/06/2018

iDealwine conforte sa place de leader des ventes aux enchères de vin

SYLVIE LEBOULENGER | BOISSON, BOISSONS ET LIQUIDES, VINS AOC

PUBLIÉ LE 08/06/2018



Avec 17,8 millions d'euros de ventes et une progression de 22% en 2017, iDealwine, via sa filiale International Wine Auction (IWA), se pose en leader du marché des ventes aux enchères de vin.



Les trois fondateurs d'iDealwine. De gauche à droite : Lionel Cuenca, Angélique de Lencquesaing et Cyrille Jomand.

Le dernier rapport annuel du Conseil des ventes volontaires - l'autorité publique de régulation des enchères en France - confirme, pour la quatrième année consécutive, la place de leader d'iDealwine, via sa filiale dédiée International Wine Auction (IWA), sur le marché des enchères de vin et des enchères en ligne, toutes catégories confondues. En 2017, IWA a organisé 27 ventes aux enchères, réalisant 13,2 millions d'euros d'adjudications (frais acheteurs inclus), soit une croissance de 19%. A cette activité s'ajoute celle, plus classique, de **ventes privées** de vin en direct des domaines, également en forte croissance (+29%). Les ventes de vin (enchères et achat direct) totalisent 17,8 millions d'euros, en croissance de 22%. Ce sont plus de 111 000 flacons qui ont été vendus aux enchères sur la plateforme en ligne d'achat, de revente et de cotation des grands crus, auxquels s'ajoutent les 77 000 flacons vendus hors enchères, via le service « achat direct » du site, et cela pour un chiffre d'affaires de 4,3 millions d'euros.

Un marché en croissance

En 2017, le marché français des enchères de **vins** a enregistré une croissance de 3%. Ce marché des ventes de vins aux enchères est concentré autour de cinq opérateurs, représentant 50% du total des adjudications. iDealwine totalise 28% du montant global des ventes en 2017 contre 24% en 2016. iDealwine intègre ainsi en 2017 le TOP 20 des premiers opérateurs d'enchères du secteur global "Arts et objets de collection". Sur la plateforme d'iDealwine, le prix des bouteilles adjudgées aux enchères s'est étalé de 4,80€ à... 17 146€ pour le vin le plus cher (une bouteille du grand cru Romanée Conti 2000, vendu en novembre 2017). Ces ventes réunissent des amateurs qui achètent depuis 57 pays différents.

La référence pour les amateurs

"Ces résultats viennent confirmer la position de leader d'iDealwine dans les ventes aux enchères de vin et la pertinence de son modèle 100% on-line intégrant l'ensemble de la chaîne expertise / **logistique** / data, détaille Cyrille Jomand, président d'iDealwine. Après avoir contribué à faire entrer le monde des enchères de vins dans le XXI^e siècle, nos ambitions visent à positionner notre plateforme sécurisée comme LA référence pour les amateurs de vin dans le monde entier, tant pour les enchères que pour les achats à prix fixe en direct des grands domaines".